

América LATINA en 10

24 JUNIO AL 1 JULIO
DE 202426 de junio
El Financiero

INTENTO DE GOLPE DE ESTADO EN BOLIVIA: EJÉRCITO TRATÓ DE TOMAR SEDE DEL GOBIERNO

Un grupo de militares dirigidos por un alto General tomó con tanquetas la Plaza Murillo de La Paz, Bolivia, y entró al Palacio de Gobierno de Bolivia, pero cinco minutos después desalojaron el lugar, en un supuesto intento golpe de Estado. Los militares entraron al Palacio de Gobierno golpeando con tanquetas la puerta. Pocos minutos después se informó que salieron y que policías tomaron control de la zona.

<https://bit.ly/3LOgDsq>

27 de junio
Reforma

ARRESTAN A 17 MILITARES TRAS INTENTO DE GOLPE EN BOLIVIA

El Ministro de Gobierno de Bolivia confirmó el jueves la detención de 17 personas, en su mayoría militares y un civil, y los presentó como promotores del fallido golpe militar en contra del Presidente Luis Arce que sumió al país el día anterior por varias horas en la incertidumbre y el caos político.

<https://bit.ly/3VJKgmD>

26 de junio
El País

UN TRIBUNAL DE NUEVA YORK CONDENA AL EXPRESIDENTE DE HONDURAS JUAN ORLANDO HERNÁNDEZ A 45 AÑOS DE CÁRCEL POR NARCOTRÁFICO

El expresidente de Honduras Juan Orlando Hernández, de 55 años, ha sido condenado este miércoles en Nueva York a 45 años de prisión por asociarse durante más de una década con narcotraficantes que pagaban sobornos para asegurarse de que más de 400 toneladas de cocaína llegaran a Estados Unidos.

<https://bit.ly/3SaT9VB>

25 de junio
El Economista

ECUADOR INICIA JUICIO POR ASESINATO DEL CANDIDATO PRESIDENCIAL FERNANDO VILLAVICENCIO

Los fiscales dicen que dos de los acusados son presuntos líderes de facciones de la banda criminal Los Lobos, y uno de ellos habría dado la orden de disparar contra el candidato desde una cárcel, aunque su defensa dice que no hay pruebas suficientes para sustentar esa acusación.

<https://bit.ly/3VZn3yc>

25 de junio
Infobae

UN BRASILEÑO FUE ELEGIDO COMO NUEVO JEFE DE INTERPOL

El comité ejecutivo de Interpol eligió el martes por primera vez a un oficial de policía de un país en desarrollo para dirigir la agencia policial internacional, el brasileño Valdecy Urquiza, actual jefe de cooperación internacional de la policía federal de ese país.

<https://bit.ly/3LOCnV6>



26 de junio
Infoabe

SANTIAGO PEÑA PRESENTÓ LA CANDIDATURA DE SU CANCELLER RUBÉN RAMÍREZ A LA SECRETARÍA GENERAL DE LA OEA

El presidente de Paraguay, Santiago Peña, hizo oficial el anticipo de Infobae, sobre la postulación del canciller Rubén Ramírez a la Secretaría General de la Organización de Estados Americanos (OEA), en sustitución de Luis Almagro.

<https://bit.ly/3L3KGQO>



26 de junio
El Economista

PERÚ REDUCE NARCOCULTIVOS DE HOJA DE COCA EN 2023 TRAS SIETE AÑOS DE CRECIMIENTO

La superficie cultivada de hoja de coca en Perú se redujo un 2.3% en 2023 frente al año anterior, dijo el miércoles el jefe antidrogas del país, luego de siete años de crecimientos consecutivos de este insumo base para la cocaína.

<https://bit.ly/4cnVqEW>



27 de junio
El Economista

DERRAME DE PETRÓLEO DE PETROECUADOR CONTAMINA RÍO AMAZÓNICO

Un derrame de petróleo no cuantificado contaminó el caudaloso río Napo, uno de los afluentes del Amazonas, y afecta a poblaciones, informó el jueves la estatal Petroecuador. Sin precisar cuándo, la entidad señaló que en el bloque 16, ubicado en la provincia amazónica de Orellana (este), se produjo la rotura de una tubería que causó la fuga de crudo.

<https://bit.ly/4bnbvtc>



25 de junio
El Economista

PERÚ DEJA DE CONSIDERAR LA TRANSEXUALIDAD Y EL TRAVESTISMO COMO ENFERMEDADES MENTALES

Perú ordenó dejar que se deje calificar a quienes se identifican como transgénero, entre otros, como personas con trastornos mentales, señaló el martes el Ministerio de Salud del país, tras una reacción en contra que los críticos tacharon de discriminatoria.

<https://bit.ly/4cf1Ypd>



30 de junio
Reforma

ACUSA EVO A ARCE DE ORQUESTAR 'AUTOGOLPE' EN BOLIVIA

El ex Presidente boliviano Evo Morales acusó al Presidente Luis Arce de engañar al pueblo boliviano al orquestar un "autogolpe" esta semana, con el fin de ganar puntos políticos entre el electorado en medio de disputas en el partido de gobierno con miras a los próximos comicios.

<https://bit.ly/3Y4523p>